

In der Jugendkirche St. Paulus wird es Musikalisch

16.04.2018 11:41:00 von Maximilian Mayer



Am **20. April** wird es Musikalisch im **Quartier Wollepark in Delmenhorst**.

Die Jugendkirche möchte sich Lautstark **Musikalisch vorstellen** und dabei Passanten in die Jugendkirche locken. Der **Start** der Gruppe ist um **16:00 Uhr am Spielplatz** des Wollepark und ziehen von dort aus mit afrikanischen Trommelklängen in die **Jugendkirche St. Paulus**.

Ab **17:00 Uhr beginnt dann in der Jugendkirche ein besonderes Musikprogramm**. Es wird eine Mischung aus zuhören und mitsingen geben. Dabei werden die Songtexte mit einem Beamer an die Wand projiziert.

Weitere Informationen findet ihr [hier](#).